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Российской Федерации 

Материалы выпуска подготовил соб. корр. «Правды» Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ. 

ИНТЕРВЬЮ НА ЗЛОБУ ДНЯ

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

СУД ДА ДЕЛО

ИНИЦИАТИВА

Избавимся от иллюзий

МЕРОПРИЯТИЕ вызвало 
большой интерес со 
стороны новосибир-

ских коммунистов, поскольку 
было призвано ответить на 
вопросы, каково место либе-
ральной оппозиции в поли-
тической жизни страны и что 
в этой ситуации делать 
КПРФ. Впрочем, ответ на по-
следний вопрос практически 
дал один из докладчиков, 
коммунист из Центрального 
района Александр Чуклай: 
«Мы должны сделать упор на 
пролетариат, наиболее орга-
низованный класс».  

— Та программа, с которой 
Навальный шёл на выборы в 
2018 году, содержит немало 
концептуальных противоре-
чий. Люди голосовали не за 

конкретного политика, а за 
назревшие перемены, потому 
что ситуация несменяемости 
власти, которая сложилась в 
России, противоречит чело-
веческой природе, молодёж-
ному мироощущению, — от-
метила в своём докладе пред-
ставитель Ленинского отде-
ления КПРФ Наталья Гри-
горьева. 

Более опытные коммуни-
сты вспоминали, что похо-
жие технологии применяла 
команда Бориса Ельцина в 
период «перестройки». Пер-
вый секретарь Железнодо-
рожного райкома КПРФ Сер-
гей Сухоруков рассказал об 
эволюции так называемого 
«Умного голосования». Он 
напомнил, что оно было реа-

лизовано сначала на выборах 
в Мосгордуму, когда актив-
ные «единороссы» шли на 
выборы как «независимые» и 
«Умное голосование» реально 
выбирало самого сильного 
оппозиционного кандидата. 
Но в Новосибирске оно пре-
вратилось в средство борьбы 
с КПРФ и «раскрутку» «Коа-
лиции 2020». 

Второй секретарь област-
ного комитета КПРФ Ренат 
Сулейманов отметил: «Разго-
вор вышел на обсуждение 
проблем нашей партийной 
работы, приблизил к пони-
манию, что никаких иллюзий 
по отношению к Навальному 
мы иметь не можем». Ком-
мунист напомнил известный 
тезис Владимира Ильича Ле-
нина о том, что люди будут 
всегда глупенькими жертва-
ми обмана и самообмана, по-
ка не научатся за любыми за-
явлениями видеть интересы 
тех или иных классов. 

 
Иван СТАГИС. 

К АК СООБЩИЛИ правоохранительные 
органы, депутат Заксобрания, вступив 
в сговор с руководителем крестьянского 

хозяйства в Чулымском районе, используя 
реквизиты и счёт ООО «Сельхозпрод», подго-
товил и передал в управление Федерального 
казначейства фиктивные документы о якобы 
выполненных работах, что позволило полу-
чить из областного бюджета 2,3 миллиона 
рублей. Это был остаток грантовой суммы в 
размере 6 миллионов рублей, которую «Сель-
хозпрод» ранее получил на развитие семей-
ной животноводческой фермы. 

«Следствием собрана достаточная доказа-
тельная база, в связи с чем уголовное дело с 
утверждённым обвинительным заключением 
направлено в суд для рассмотрения по суще-

ству», — отмечают следователи. Сообщается, 
что делом займётся Чулымский районный 
суд. 

Отметим, что полный тёзка депутата, по 
данным портала Rusrofile, является учреди-
телем того самого ООО «Сельхозпрод», кото-
рое фигурирует в уголовном деле. Кроме того, 
сообщается, что обвинение предъявлено ди-
ректору предприятия Виталию Кухте. 

Сам Валентин Сичкарёв свою вину отрица-
ет и в беседе с представителями СМИ отме-
тил, он «надеялся на то, что следствие разбе-
рётся во всех обстоятельствах». Теперь же он 
возлагает надежду на то, что суд «во всём 
разберётся». 

Соб. инф. 
Новосибирская область.

Осторожно, мошенники! 
 

На сайте Следственного управления Следственного комитета РФ появилась 
информация о расследовании уголовного дела по статье 159 — мошенничество 
в особо крупном размере. В списке подозреваемых — депутат Законодательного 
собрания, чья фамилия не называется, но, по данным СМИ, речь идёт о «едино-
россе» Валентине Сичкарёве.

Внутрипартийная дискуссия, посвящённая «про-
блеме Навального», состоялась в помещении Цент-
рального райкома КПРФ. Ведущим дискуссии был 
кандидат в члены ЦК КПРФ Андрей Жирнов, с за-
ключительным словом выступил второй секретарь 
областного комитета КПРФ Ренат Сулейманов.

Александр КРАВЕЦ:  

«Рубль дадут — пять отберут»

— Т РАД И Ц И О Н Н О 
год начался с по-
дорожания про-

дуктов, товаров и услуг. Це-
ны выросли практически на 
всё. Мы уже давно переста-
ли этому удивляться. Но 
каждый раз хочется спро-
сить: когда-нибудь насту-
пит стабильность? 

— Нужно не только пере-
стать удивляться, а просто 
привыкнуть к тому, что рост 
цен не остановится до тех пор, 
пока наша страна живёт в ка-
питалистической системе эко-
номики. Ценами «рулит» ми-
ровой рынок. Несмотря на то, 
что затраты на производство 
продуктов у нас не такие боль-
шие, стоимость их всё равно 
подтягивают к мировым стан-
дартам. Так устроена эта са-
мая капиталистическая эко-
номика. В ней бизнесу хоро-
шо, а простому работяге — 
плохо. Посмотрите, сколько 
стоят наши отечественные сы-
ры, подсолнечное масло, са-
хар, крупы. Уму непостижимо! 
При этом большая часть насе-
ления живёт на скудные зар-
платы и год за годом живёт 
всё хуже. 

— Если отойти от эконо-
мики и посмотреть, каково 
состояние дел в социальной 
сфере?.. 

— Меня очень тревожит  то, 
что сейчас происходит в об-
ществе. Попалась информа-
ция о социсследовании среди 
молодых людей по вопросу: 
«Кем бы вы хотели быть?». Так 
вот, 85% юношей и девушек, 
оказывается, мечтают стать 
блогерами. Каково? Они не хо-
тят быть ни мастерами про-
изводства, ни космонавтами, 
ни военными, ни учёными... 
Вот такое будущее у нашей 
страны. Почему это происхо-
дит, я догадываюсь. Здесь и 
чисто юношеское желание по-

казать всем свою прыть, и 
страстное желание зарабаты-
вать большие деньги, и низкая 
степень образованности. Я за-
даюсь вопросом: что за на-
строения в российском обще-
стве доминируют, если мы 
пришли вот к такому итогу 
развития: «хочу быть блоге-
ром»? Блогер, он что, накор-
мит, оденет, вылечит, уберёт, 
отвезёт куда надо? Идеология 
в стране сегодня такова, что 
человек труда не почитается 
вовсе, а почитается чистый 
индивидуализм: «моё Я», «моё 
ЭГО». Человек видит своё бу-
дущее только в получении де-
нег, даже не думая о том, что-
бы приносить пользу обще-
ству. 

— Это что же, выходит, 
действующая властная си-
стема вырастила поколе-
ние, которое не хочет рабо-
тать? 

— Немало людей живёт в 
морально-нравственном бо-
лоте. Всё это идёт к нам с За-
пада при полном попусти-
тельстве власти, которая 
должна такие вещи контроли-
ровать, регулировать. Но у чи-
новников Путина и у него са-
мого другая задача: держать 
народ на коротком поводке, 
забивать голову подобной 
пошлятиной, которая льётся с 
экранов телевизоров, а про 
интернет я вообще молчу. То, 
что быть блогером, а по-рус-
ски говоря, пустозвоном, сей-
час модно — это целиком и 
полностью заслуга власти. 

«Партия власти», а она со-
ставляет в парламенте депу-
татское большинство, ини-
циирует, принимает законы, 
которые только способствуют 
этому процессу. Попыток пре-
сечь мы, фракция КПРФ, пред-
принимаем массу, но, увы, 
проигрываем количественно. 
Вот почему поворот к нор-

мальной жизни мы связываем 
с острой необходимостью 
сменить социально-экономи-
ческий курс. 

— Вернусь к ценам. По-
нятно, почему растут цены 
на продукты. А на комму-
налку почему? 

— Недавно у меня состоялся 
разговор с одним высокопо-
ставленным чиновником, у 
которого я спросил, как пра-
вительство планирует выхо-
дить из очередного экономиче-
ского кризиса? Он мне ответил: 
«Будем повышать тарифы». 

— То есть решать финан-
совые проблемы за счёт на-
селения? 

— Совершенно верно. Госу-
дарство не ищет варианты, 
как удешевить услуги, оно 
идёт на поводу у частника, а 
частник хочет только прибыль 
получать. Чиновники завяза-
ны с бизнесом — прямо, кос-
венно, опосредованно. Поэто-
му уровень жизни расти не 
будет. Да, одной рукой они 
дают какие-то копейки, а дру-
гой — там стрясут с населения 
четыре процента, здесь — 
шесть, в другом месте — все 
пятнадцать. Если сложить все 
эти проценты в копейках, то 
получится ох какая переплата! 
Нам говорят, что нуждающим-
ся компенсируют, но в итоге 
они забирают больше, чем 
дают. На это и сделан расчёт. 
Разово выдают какую-то сум-
му, потом всё возвращают с 
гаком. Врут, врут, жульни-
чают, при этом не испытывая 
угрызений совести. 

— Оскал капитализма… 
— Народ всё глотает, хоть и 

морщится. 
— А почему «глотает»? 
— Жульничать — это тоже 

способ управления. Обще-
ственным сознанием, напри-
мер. Сеять надежды, дурачить 
людей. Кто-то верит, кто-то 
надеется. На самом деле ниче-
го не меняется. Средства мас-
совой информации «замазы-
вают» глаза, отвлекают насе-
ление на криминальные сю-
жеты, муссирование чьих-то 
конфликтов, на разбиратель-
ства совершенно скотской 
чьей-то личной жизни. Всё де-
лается для того, чтобы чело-

век, сидя у экрана телевизора, 
подумал: «Слава богу, у меня 
в жизни гораздо лучше». Бло-
геры — из той же оперы. Огля-
нитесь по сторонам, проана-
лизируйте, что вы можете себе 
позволить покупать, кроме 
еды? Сколько необходимых 
вещей, товаров вы можете по-
купать? Сколько раз в месяц 
вы можете семьёй, все вместе, 
сходить в кафе, в кино? Мо-
жете ли вы все вместе ежегод-
но ездить в отпуск на море? И 
вообще: в лучшую ли сторону 
меняется с каждым годом ва-
ша жизнь? 

— Что нас ждёт в этом го-
ду? 

— Рубль будет слабеть, цены 
будут расти, тарифы — тоже. 
«Методы маскировки» обни-
щания народа будут приме-
няться те же, что и в прошлом, 
и в позапрошлом году, ничего 
нового не предложат. Ближе к 
лету, например, объявят о ка-
ких-нибудь выплатах, скорее 
всего, это будут пенсионеры. 

— А в чём маскировка? 
— В сентябре мы будем уча-

ствовать в выборах в Законо-
дательное собрание области и 
в Государственную думу. Из-
вестно, что большая часть из-
бирателей на этих выборах — 

люди среднего и старшего воз-
раста. Молодёжь не активна. 
Так вот, выплаты эти будут ак-
тивно пиарить, чтобы у элек-
тората закрепилась в сознании 
забота власти о народе. На са-
мом деле, если мы хотим быть 
счастливыми и жить в достат-
ке, нужно избавиться от либе-
ралов, рыночников, нужно сме-
нить власть. 2021 год даёт ис-
торическую возможность сде-
лать это парламентским путём. 
В декабре исполнится 30 лет, 
как не стало Советского Союза. 
Это ли не достаточный срок, 
для того, чтобы сравнить и про-
анализировать, когда жизнь 
простого человека была лучше? 
Какое место занимал простой 
труженик, крестьянин в обще-
стве? Чья культура — проза-
падная, насаждаемая уже три 
десятка лет или советская — 
нам ближе? России нужно ухо-
дить с буржуазно-политиче-
ской траектории, ибо мы — как 
народ, как цивилизация, как 
культура — просто обречены. 

Хорошо поразмыслив — не 
ошибёмся на выборах. И сде-
лаем свою жизнь лучше! 

 
Беседу вела 

Юлия БОГДАНОВА. 
г. Омск. 

2021 год полностью вступил в свои права. На 
него коммунисты возлагают большие надежды — 
впереди важные парламентские выборы. Уже вовсю 
идёт подготовка к избирательной кампании. О пер-
спективах наступившего года корреспондент «Прав-
ды» беседует с первым секретарём Омского обкома 
КПРФ, депутатом Государственной думы РФ Алек-
сандром Алексеевичем КРАВЦОМ.

АНАЛИЗ И ПРОГНОЗ

Аппетиты банков надо унять
На днях в Государственной думе 

выступил министр экономического 
развития Максим Решетников. 

Е ГО РЕЧЬ запомнилась заявлением о спа-
де инвестиций в экономику страны на 
4,3% в 2020 году (по мнению министра, 

это ещё хороший результат), а также реакцией 
председателя Госдумы Вячеслава Володина, 
которому не понравилось название нижней 
палаты российского парламента «площадкой», 
прозвучавшее в выступлении министра. «Пло-
щадка — это место, где торги организуют», — 
обиделся спикер. Впрочем, с учётом того, что 
в Госдуме усилиями «Единой России» прини-
маются любые предложения правительства, 
трудно ожидать от исполнительной власти 
уважения к власти законодательной. 

Перед этим министр встретился с фракцией 
КПРФ в Госдуме. Коммунисты во время встречи 
отстаивали традиционную позицию: государст-
во должно поддерживать экономику, исполь-
зовать для этого сверхдоходы от экспорта неф-
ти, изменить «бюджетное правило», сдерживать 
рост цен на товары первой необходимости. Де-
путат Вера Ганзя поделилась проблемой, с ко-
торой к ней обратился ряд предпринимателей: 

— Существует Федеральный закон №115 «О 
противодействии легализации (отмыванию) до-
ходов», полученных преступным путём, и фи-
нансированию терроризма», по которому банки 
обязаны отслеживать транзакции и их прове-

рять, передавая данный в Росфинмониторинг. 
Возникает ситуация: деньги поступают на счёт 
предприятия, относящегося, например, к мало-
му и среднему бизнесу, как расчёт за поставлен-
ную продукцию. Как правило, деньги не задер-
живаются, используются на выплату заработной 
платы или на закупку материалов. И вдруг пред-
ставителям Росфинмониторинга приходит 
мысль, что эта транзакция может способство-
вать финансированию терроризма или экстре-
мизма. Счёт в таком случае блокируется, разры-
ваются контракты, прекращаются поставки. 

В результате предприниматели должны 
тратить время на сбор документов — процесс 
ожидания ответа может длиться от 7 дней до 
нескольких месяцев. Параллельно банк пред-
лагает закрыть счёт и открыть новый — есте-
ственно, не даром, комиссия составляет от 
10% до 20% от суммы всего счёта: 

— Самое интересное, что «терроризм» и 
«экстремизм» в такой ситуации активируются 
в конце года, когда банкам необходимо вы-
глядеть красиво перед Центробанком. Пред-
принимателей много, блокировок счетов мно-
го, банки на этом просто зарабатывают. Я 
считаю, что это банковский «рэкет». 

Депутат отмечает, что сам закон необходим 
для борьбы с отмыванием денег, но его пра-
воприменительная практика должна быть 
скорректирована.  

Пресс-служба Новосибирского  
обкома КПРФ. Новый дом для братьев меньших

Б УДУЩИЙ ДОМ для животных 
искали месяц. Помогло то, что 
Шакир Гаджиев — известный в 

Новосибирске зоозащитник. Он бо-
ролся в том числе за смену директора 
МУП «Новосибирский центр по про-
блемам домашних животных». До 
смены руководства учреждение на-
зывали живодёркой. Активная дея-
тельность Шакира Гаджиева не оста-
лась незамеченной: неравнодушные 
горожане помогли 60 четырёхлапым 
подопечным обрести новый приют.  

— Вопрос денег всегда стоит на пер-
вом плане, потому что, кроме аренды, 
котам требуются корм и лекарства. Осо-
бенно если берёшь под опеку столь 
многочисленную ватагу. Благодаря не-
равнодушным жителям Новосибирска 
мы можем собирать необходимую сум-
му, — рассказал Шакир Гаджиев. 

Комсомольцы Новосибирска не оста-

вили в беде старшего товарища. Они по-
жертвовали приюту деньги, на которые 
были куплены лекарства и корм, а также 
оплачена часть аренды. Следующий шаг 
— приобрести холодильник для хране-
ния медикаментов и установить специ-
альный стеллаж для кошачьих игр.  

Сейчас животные в безопасности. В 
приюте несколько комнат, позволяю-
щих отделить здоровых котов от тех, 
кто находится на карантине. Все пи-
томцы стерилизованы и только ждут, 
когда для них найдут новых хозяев.  

— Самый колоритный представи-
тель в приюте — кот по кличке Чу-
байс. Он рыжий и любит «дербанить» 
электрические провода. У многих жи-
вотных тяжёлая история, некоторые 
из них никогда не жили в домах, дру-
гие были выброшены на улицу безот-
ветственными хозяевами, — расска-
зал первый секретарь Новосибирско-

го обкома ЛКСМ РФ Виталий Саликов.  
Помощь приюту — лишь одно из 

добрых дел в рамках акции «Зима 
солидарности». Комсомольцы про-
должают заниматься благотвори-

тельностью, помогают также людям 
с ограниченными возможностями, 
детдомам и другим организациям. 

Пресс-служба Новосибирского  
обкома КПРФ.

Три года назад коммунист Шакир Гаджиев открыл приют для кошек 
«Мой верный и преданный друг». В декабре 2020 года случилась беда: арен-
додатель резко поднял цену, необходимо было найти новое помещение.

ВЫСТАВКА

Выставка архивных 
документов «Без срока 
давности» открылась в 
филармонии имени Ка-
ца. В церемонии её от-
крытия приняли уча-
стие мэр Новосибирска 
Анатолий Локоть и за-
меститель председа-
теля комитета по 
культуре Законода-
тельного собрания 
Яков Новосёлов. 

В  ЭКСПОЗИЦИЮ вошло 
более 7000 рассекре-
ченных архивных до-

кументов. Документы и фо-
тографии показывают раз-
личные «аспекты» гитлеров-
ской политики на оккупиро-
ванной советской террито-
рии: голод, физическое уни-
чтожение детей, мирных 
граждан, пациентов боль-
ниц. Войскам третьего рейха 
удалось захватить (пусть и 
ненадолго) территорию 24 
нынешних субъектов Рос-

сийской Федерации (вклю-
чая Крым и Севастополь), во-
енным преступлениям в 
каждом из них посвящён от-
дельный стенд. 

Мэр Новосибирска Анатолий 
Локоть в своём выступлении 
отметил большое просвети-
тельское значение выставки: 

— Нацистами была постав-
лена задача не просто захва-
тить территорию, чтобы вос-
пользоваться её ресурсами, а 
избавиться от населения. В 
том числе планировалось 
уничтожение наших культур-
ных и промышленных цент-
ров. Сегодня кто-то в силу не-
знания или личных убежде-
ний пытается закрыться от 
этой правды, предпочитает 
игнорировать её. 

Член фракции КПРФ в За-
конодательном собрании 
Яков Новосёлов заявил: 

— Если связи между поко-
лениями нет, то нет и буду-
щего у народа, у страны. До 
сих пор остаётся много не-

известных страниц о годах 
Великой Отечественной вой-
ны. Неизвестны и многие по-
двиги людей, которые защи-

щали нашу Родину. Поэтому 
то, что делают ребята-по-
исковики, заслуживает ог-
ромного уважения. Они уди-
вительные люди, и хотелось 
бы оказывать ещё большую 
поддержку таким энтузиа-
стам. 

Старт выставки не случаен: 
помимо 80-летия начала Ве-
ликой Отечественной войны, 
2021 год связан с ещё одним 
юбилеем — 8 февраля 1946 
года Главный обвинитель от 
СССР Роман Руденко высту-
пил на Нюрнбергском про-
цессе с речью, в которой ука-
зал, что судятся «преступни-
ки, завладевшие целым госу-
дарством и самое государство 
сделавшие орудием своих чу-
довищных преступлений». 

 
Пресс-служба Новосибирского 

обкома КПРФ.

«Без срока давности»


